

INDICE





¿CÓMO LLEGAR

TE INDICAMOS TODO LO QUE NECESITAS PARA ENCONTRARNOS

¿CÓMO LLEGAR?

La Casa del Pintor se encuentra en la Aldea de El Arroyo, perteneciente al municipio de Almonaster la Real, de la provincia de Huelva. Su posicionamiento intermedio entre Almonaster la Real y Cortegana, la hacen accesible a través de carreteras nacionales en buen estado y de reciente restauración. Si vienes desde Sevilla, tendrás que circular hacia Aracena, dejando atrás este municipio, y continuando en dirección Portugal. Pasarás por localidades como Galaroza ó El Repilado (Jabugo) hasta entrar en el último tramo hacia Cortegana, donde podrás desviarte en dirección a Almonaster la Real. Si, por el contrario, vienes desde Huelva, el trayecto trascurrirá durante más tiempo por carretera nacional, pasando por Beas, Valverde, Zalamea la Real, hasta llegar al cruce con Santa Ana la Real, donde podrás desviarte por carreteras comarcales hasta Almonaster la Real.

En ambos casos, la duración total del trayecto oscilará entre 1hora y 20/30 minutos.

INFORMACIÓN SOBRE LA ALDEA

El Arroyo es una de las aldeas pertenecientes al municipio de Almonaster la Real. La aldea se divide en dos, la parte alta y la parte baja, separadas por el antiguo cauce del Arroyo. Nuestro alojamiento se encuentra en la primera parte de la misma, la baja, y cuenta con muy pocos habitantes entre sus casas vecinas

Datos de interés

5

2

3

Kilómetros separan El Arroyo tanto de Almonaster la Real como de Cortegana Aldeas, Acebuche y las Veredas, son las más próximas a la localización de la casa Rutas, al menos, pasan por la localización. Iniciándose una de ellas desde El Arroyo



LA CASA DEL PINTOR

Comenzamos nuestra guía sobre la casa indicando que hay posibilidad de aparcar en la misma puerta de la casa, al encontrarse esta en una calle sin salida, que cierra el recorrido de la parte baja de la aldea. Hay pocos vecinos en la zona, por lo que se puede aparcar, siempre y cuando el vehículo no obstaculice la salida de ningún otro vehículo de la calle.

Para poder acceder a la vivienda (check in) disponemos de una caja de claves con código, que proporcionamos a la llegada al alojamiento.

En planta baja, encontraremos el vestíbulo, cocina, salón y patio. En la planta alta, el baño y tres habitaciones. Un dormitorio principal, y una habitación familiar dividida en dos estancias.

Nuestra casa cuenta con cocina equipada con útiles y electrodomésticos para poder cocinar. En La Casa del Pintor nos gustan los detalles, y dejamos muestras y obsequios de comercios locales y provinciales, que los huéspedes pueden probar y disfrutar.





ACTIVIDADES DE INTERÉS

RUTAS Y SENDEROS

La Naturaleza que rodea a la Casa del Pintor es uno de los puntos fuertes del Alojamiento. Desde la misma Aldea de El Arroyo, tenemos posibilidad de enlazar con **varias rutas** que recorren las aldeas aledañas, hasta llegar a Almonaster La Real ó Cortegana. En estos núcleos de población, a su vez, se pueden iniciar nuevas Rutas, tales como la de las **Aldeas de Poniente** ó la de **Los Molinos** en Cortegana.

PATRIMONIO HISTÓRICO

Cortegana y Almonaster la Real son considerados dos núcleos de población con mayor interés turístico de la Sierra de Aracena y Picos de Aroche. Contando con una de las Mezquitas mejor conservadas de España, siendo esta del S. XII.

Almonaster la Real es considerado uno de los pueblos más bonitos de España.

Cortegana, a su vez, cuenta con un Castillo Medieval, famoso por sus Jornadas Medievales de Agosto.

GASTRONOMÍA

Recomendamos varios establecimientos tanto en Almonaster la Real como en localidades cercanas tales como El Repilado. El Almonaster, podéis probar cocina tradicional y carnes de la Sierra en Restaurantes como El Rincón de Curro ó El Mesón Miguel Tenorio.

En El Repilado, podéis tapear en **Bar Camacho**, o comer de menú y con raciones y comida en **El Fogón de Toni** o **El Casino**.

